

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas segala berkah dan kasih sayang-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan proyek akhir magang ini yang berjudul “PERAN PRODUCT MANAGER DALAM PENGEMBANGAN FRAMEWORK DAN PENINGKATAN FITUR APLIKASI MYTASK DI PT.TRANSTRACK”.

Proyek akhir ini berasal dari pengalaman magang yang penulis lakukan di PT TransTrack Indonesia selama 10 bulan. Dalam proyek ini, saya menggunakan metode agile untuk mempercepat dan mempermudah proses pengembangan, meningkatkan kolaborasi antar tim, serta memastikan produk dapat dengan cepat menyesuaikan diri dengan perubahan kebutuhan dan tanggapan pengguna. Beberapa tools yang digunakan untuk mendukung proyek ini antara lain notion untuk proses pembuatan cards untuk pembagian tugas dengan team serta memantau progress dari team, figma untuk melihat *design* dari team ui/ux, figjam untuk brainstorming bersama team ui/ux, Draw.io untuk membuat flowchart dan google spreadsheet untuk pembuatan backlog Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Rio Korio Utoro, S.Kom, M.T. sebagai dosen pembimbing I dan Bapak Entik Insanudin, S.T., M.T. Sebagai dosen pembimbing II penulis yang telah membantu membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyusun laporan proyek akhir ini.
2. Keluarga tercinta mama, papa, lani, noni dan kakak yang telah memberikan dukungan selama proses pembuatan laporan akhir magang ini, serta selalu memberikan doa untuk kesuksesan penulis dalam menyusun laporan proyek akhir ini.
3. Seluruh dosen program studi D4 Teknolgi Rekayasa Multimedia yang telah memberikan ilmu dan waktu dalam mengajar penulis selama proses kuliah berlangsung.
4. Bapak Bayu Alemania, sebagai mentor penulis di tempat magang dan seluruh pihak PT. TransTrack yang telah membimbing dan mengajarkan penulis banyak hal selama proses magang.
5. Terima kasih kepada sahabat saya dan teman saya yang selalu memberikan dukungan selama proses pembuatan laporan akhir magang ini
6. Serta seluruh pihak yang telah membantu dalam proses pembuatan laporan akhir magang ini secara langsung maupun tidak langsung.

Semoga laporan proyek akhir ini bisa mendatangkan manfaat bagi penulis, serta seluruh masyarakat yang membaca laporan proyek akhir ini. Penulis menyadari betul bahwa penulisan laporan proyek akhir ini masih jauh dari kata kesempurnaan, tetapi penulis tetap berusaha memberikan yang terbaik dalam laporan ini. Demikian segala saran dan kritik yang tertuju pada penulisan ini, penulis akan menerima dengan ikhlas. Besar harapan penulis agar laporan proyek akhir ini dapat memberikan manfaat dan pengetahuan bagi berbagai pihak. Sekian dan terima kasih.

Bandung, 11 Juli 2024



Penulis